



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

L'audience accordée par le Guide suprême aux familles des martyrs du 7 tir et un nombre des familles des martyrs de la province de Téhéran - 28 /Jun/ 2015

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, lors de l'audience accordée samedi soir aux familles des martyrs du 7 tir [27 juin] ainsi qu'à un nombre de familles des martyrs de la province de Téhéran, a déclaré le pays et la nation iranienne redevables aux martyrs et à leur famille. En référence au message prometteur d'espoir, révélateur et comblé de joie des martyrs ainsi que leur ferme volonté dans toutes les périodes, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné : aujourd'hui, notre pays a besoin d'agir avec une ferme volonté, de connaître l'ennemi et d'être prêt à confronter l'ennemi sur la scène de la guerre soft notamment les scènes culturelle, politique et sociale. Et ceux qui tentent de maquiller médiatiquement le visage monstrueux de l'ennemi abject sont contre les intérêts de la nation. Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé que l'un des bienfaits de la Révolution réside dans la reproduction des sciences fondamentales islamiques et sa réalisation objective au sein de la société. «Le recueil des connaissances concernant la mort en martyr est l'un de ces savoirs fondamentaux, qui s'est concrétisé dans notre pays de sorte que les martyrs se sont retrouvés sur la scène avec dynamique et motivation ; leurs efforts sincères ont eu la récompense divine ; sans crainte ni affliction, ils ont rencontré leur Seigneur ; les impacts spirituels de ces morts en martyr se répercutent dans la société », a ajouté le Guide suprême.

L'honorable Ayatollah Khamenei a souligné que ce sentiment d'honneur créé chez les familles des martyrs ainsi que la joie, la dynamique spirituelle et la détermination du peuple sont des bienfaits des martyrs au sein de la société. En allusion aux événements du 7 tir 1360 du calendrier iranien (27 juin 1981), l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : un événement majeur tel que le 7 tir, lors duquel l'Ayatollah Beheshti et un nombre de ministres, de députés, d'hommes politiques et de révolutionnaires sont tombés en martyr, aurait dû naturellement aboutir à l'échec de la Révolution islamique mais grâce au sang de ces martyrs, ce fut justement l'inverse de ce que l'on attendait et au tournant de cet événement, la nation s'est unie et la Révolution s'est retrouvée sur sa voie véritable et juste.

Le Guide suprême a souligné qu'un autre bienfait du sang des martyrs du 7 tir était de démasquer les auteurs de ce crime. « Au tournant des événements du 7 tir, le visage véritable des auteurs directs de ce grand crime, ceux qui s'étaient présentés de longues années durant différemment, a été mis au grand jour pour le peuple et les jeunes ; ces mêmes terroristes qui se sont réfugiés quelques temps après à Saddam et se sont unis avec lui à l'encontre de la nation iranienne et du peuple irakien. », a réitéré le Guide suprême.

« La mise au grand jour des mains qui tiraient de l'intérieur et de l'extérieur les ficelles des événements du 7 tir ainsi que de ceux qui ont gardé un silence de satisfaction était un autre bienfait du sang des martyrs de cet événement », a souligné l'honorable Ayatollah Khamenei, ajoutant : après les événements du 7 tir, l'honorable Imam – que son âme repose au paradis – en l'exploitant dûment, a sauvé la Révolution islamique qui étant en train de dévier de son chemin et il a présenté au peuple, le courant authentique de la Révolution.

En référence à la dynamique spirituelle au sein de la société après les événements du 7 tir, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : cet événement a montré à l'ennemi la puissance et l'influence de la Révolution au sein de la société ; ils se sont rendus compte comment les attitudes dures et violentes vis-à-vis de la Révolution ne fonctionnaient pas.

« Un autre bienfait du sang versé des martyrs était de démasquer le véritable visage des puissances arrogantes qui se posent en avocat des droits de l'homme », a souligné l'honorable Ayatollah Khamenei, rappelant : ceux-là même qui ont commis le crime du 7 tir, travaillent aujourd'hui en toute liberté en Europe et aux Etats-Unis et rencontrent les autorités de ces pays et on organise même pour eux des réunions avec pour thème les droits de l'homme !

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à insister sur le fait que de telles attitudes traduisent le



paroxysme d'hypocrisie et de malveillance de ceux qui prétendent d'être les avocats des droits de l'homme. « Notre pays a 17 000 martyrs d'attentats terroristes, des martyrs qui sont pour la plupart des gens ordinaires en l'occurrence des commerçants, des paysans, des employés, des universitaires, même des femmes et des enfants ; or les auteurs de tous ces attentats vivent en toute liberté dans les pays qui se disent les avocats des droits de l'homme », a-t-il souligné.

Un autre bienfait du sang des martyrs est, dans l'optique de l'honorable Ayatollah Khamenei, d'avoir injecté l'esprit de résistance et la fermeté dans la société et aussi avoir renforcé le moral du peuple.

En allusion aux funérailles de 270 martyrs à Téhéran dans une ambiance de ferveur, le Guide suprême a souligné : cet événement immense, d'où sont émanés une telle dynamique, un tel enthousiasme, et cette ferveur, était juste aux antipodes de la déception, du désespoir et du marasme.

Plus loin dans ses propos, l'honorable Ayatollah Khamenei a regretté la carence dans la présentation des martyrs notamment les martyrs du 7 tir, en tant que le parangon de la grandeur et de la résistance du peuple iranien. « Il incombe aux jeunes de l'aile culturelle croyante, révolutionnaire, populaire et spontanée, de faire avec art le portrait de ces figures de proue, en employant les nouveaux instruments », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rappelé que la nation iranienne est redevable aux martyrs et à leur famille. « Les familles des martyrs transfèrent leur ferveur et leur ferme volonté à la société ; une telle ferveur et détermination représentent ce dont a besoin aujourd'hui notre pays », a-t-il ajouté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également indiqué que la connaissance de l'ennemi et son identification comptent aujourd'hui parmi les besoins fondamentaux de la société ; il a mis en garde contre les tentatives de certains courants en maquillant médiatiquement le visage de l'ennemi criminel. Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué des exemples des actes terroristes des Etats-Unis et de leurs éléments à l'encontre du peuple iranien. « L'événement du 7 tir 1360 (27 juin 1981) », « le bombardement chimique de Sardasht le 7 tir 1366 (27 juin 1987) », « l'attentat contre le martyr Saduqi le 11 tir 1361 (2 juillet 1982) » et « le crash de l'avion de ligne iranien le 12 tir 1367 (3 juillet 1988) » sont parmi tant d'autres, des exemples des actes terroristes des Etats-Unis ou de leurs éléments, que le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqués. « D'aucuns sont d'avis que ce mois de tir (22 juin-22 juillet) soit mis sous le signe de la semaine des droits de l'homme américains ».

L'honorable Ayatollah Khamenei a tenu ensuite à insister de nouveau sur l'impératif de connaître l'ennemi pour souligner : il incombe à la nation d'avoir une profonde connaissance de l'hostilité de l'ennemi pour pouvoir le confronter sur les champs de bataille soft surtout sur les scènes culturelle, politique et sociale.

En critiquant ceux qui essaient de justifier l'image violente, terrible et monstrueux des Etats-Unis, le Guide suprême de la Révolution islamique a renchéri : ceux qui voudraient occulter l'animosité funeste des Etats-Unis et de ceux qui les suivent par un maquillage propagandiste et médiatique, trahissent effectivement le peuple et le pays.

Au terme de ses propos, l'honorable Ayatollah Khamenei, estimant que la nation iranienne a besoin du message prometteur d'espoir, révélateur et comblé de joie des martyrs, a indiqué : le peuple iranien est redevable aux martyrs et à leur famille ; ceux qui nient cette réalité sont étrangers des intérêts du peuple ; et sont en vérité des étrangers quoique leur acte de naissance soit iranien.

Avant le discours du Guide suprême de la Révolution islamique, le représentant du Vali Faqih et président de la Fondation du martyr et des affaires des mutilés de guerre, l'hojat-ol-islam val moslemin Shahidi Mahallati a commémoré le souvenir des martyrs du 7 tir. « En dépit du souhait des ennemis de l'Islam et de la Révolution, le souvenir des martyrs du 7 tir restera à jamais vivant dans le pays », a-t-il fait remarquer.

Le président de la Fondation du martyr et des affaires des mutilés de guerre a ajouté : l'histoire de la Révolution islamique a démontré que l'événement du 7 tir et des événements similaires ainsi que les attentats terroristes qui ont coûté la vie aux meilleurs compagnons de la Révolution, n'ont réussi non seulement pas à affaiblir la nation iranienne mais ils ont été en revanche un facteur renforçant sa résistance, sa détermination et sa fermeté.